

発刊にあたって

早いもので区長に就任し2年が経ちました。この間、「区政改革」に全力で取り組んできました。昨年3月、区政運営の新しいビジョン「みどりの風吹くまちビジョン」を策定して、区が取り組むべき政策の体系と方向を明らかにし、6月には、その実施計画である3か年のアクションプランを策定しました。併せて、ビジョンに掲げる政策を実現する仕組みや態勢を、改めて区民の視点から見直すため、区民、学識経験者、企業経営者などで構成する区政改革推進会議を発足させました。昨年12月には、直面する重要課題の現状と将来見通しを明らかにした問題提起資料を区として初めて作成し、公表いたしました。また、平行して区民参加による練馬区のイメージアップ作戦「よりどりみどり練馬」に取り組んできました。

練馬区は、都心近くにあって、豊かなみどりに恵まれた住宅都市です。人口は、今年の3月に72万人を突破しました。日本全体では人口減少しているなか、今後も人口が増え続けると見込まれる数少ない自治体です。大江戸線の延伸や都市計画道路の整備によって、更に大きく発展する可能性を有しています。

区民の皆様の参加をいただきながら、こうした潜在力を最大限に花開かせ、後世に誇れるまちを築くことが、区長である私の責務です。引き続き、練馬区の発展のために力を尽くす決意です。

この区勢概要は、平成27年度に実施した事業を中心に、区政の動向について「みどりの風吹くまちビジョン」で示した政策の体系に沿って紹介しています。多くの皆様にご覧いただき、区政に一層のご理解をいただく一助として、活用いただければ幸いに存じます。

本書の編集に際し、区内の各官公署やその他の機関から資料を提供していただくなど、多くのご協力をいただきましたことに、心から御礼申し上げます。

平成28年9月



練馬区長 前川 燿男